

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 Mai 2013**



An der Gesamtschule Gleiberg Land wurde zum zweiten Mal „The voice of Wetttenberg“ gesucht.

Foto: red

Sieger dürfen beim Fest der Gesamtschule auftreten

*Gießener Anzeiger
 05-2013*

Zum zweiten Mal „The voice of Wetttenberg“ gesucht – Gesangskurs gewonnen

WETTENBERG (red). 40 Schüler der Klassen fünf bis zehn der Gesamtschule Gleiberg Land nahmen an dem Gesangswettbewerb „Voice of Wetttenberg 2“ teil. Dabei wurden alle Genres von Rock über Pop bis zu HipHop bedient. Wochenlang hatten sich die Schüler auf ihren Auftritt vorbereitet, um eine möglichst gute Performance abzugeben. Wie im Fernsehen gab es auch eine Jury.

Diese bestand aus Sebastian Schlöndorf von der Musikzentrale, Constantin Pukownik von der Musikschule Römer & Lahnau/Heuchelheim, den Musiklehrern Daniela Reppin, Volker Wehrum und Silvia Henry, den kulturbeauftragten Schülern Fabio Lerch und Lina Schmidt, der

Sprecherin der Schülerversammlung, Franziska Merten, dem stellvertretenden Schulleiter Leo Schmidt und dem Stufenleiter 9/10 Uwe Keller.

Die Sieger wurden in drei Kategorien ausgesucht. Dabei überzeugte von den Schülern der Kategorie „Klasse 8 bis 10“ Carl Brück aus der 8b mit „Little Talks“ von „Of monsters and men“ am meisten. In der Kategorie „Klasse 6 bis 7“ gewann Sarah Krause aus der 6c, die mit ihrer Stimme und dem Song „Read all about it“ von Emeli Sandé beeindruckte. Am engsten war die Entscheidung bei den Schülern der Klasse 5. In dieser Kategorie siegte knapp aufgrund einer besonders beeindruckenden Performance und der tollen Stimme Marie Sippmann aus der Klasse 5a mit dem Titel „Nur noch kurz die Welt retten“ von Tim Bendzko.

Die Sieger erhalten einen vierwöchigen Gesangskurs und werden beim Som-

merkonzert der Gesamtschule am 21. Juni auftreten. Außerdem gab es noch einen Sonderpreis für einige besonders herausragende Gesangstalente. Diese dürfen an einem eintägigen Gesangs-Workshop teilnehmen und werden ein gemeinsames Lied einstudieren, das ebenfalls beim Sommerkonzert zu hören sein wird. Gewinner des Sonderpreises sind Meggen Mehrwald (5c), Lea-Marie Baumann (5b), Ronja Kraft (8b), Angelina Schwarz (6c), Dennis Weber (5a) und Leonie Mühlich (5b). Einen Zehn-Euro-Gutschein als Anerkennungspreise erhielten Can Brieger (6b), Zeynep Bolat (5a) und Kaya Saul (5a).

Für die Erstellung der Playbacks und die Technik war die Event-AG unter der Leitung von Volker Wehrum verantwortlich. Die Gesamtorganisation hatte der Kulturbeauftragte Denny Sawellion übernommen.

Büro:

Atzbacher Strasse 22
 35633 Lahnau-Dorlar
 Inhaber: Alexander Römer
 St-Nr. 3986130343-G08

www.musikschule-lahnau.de

Tel.: (0 64 41) 6 15 00
 Fax: (0 64 41) 96 37 68

Bankverbindung:

Konto-Nr. 141 038
 BLZ 513 610 21
 Volksbank Heuchelheim eG